

CONDICIONES DE PARTICIPACIÓN

26/06/2023

1. INTRODUCCIÓN

El programa Mujeres con Impacto tiene como objetivo capacitar a las mujeres emprendedoras para que adquieran los conocimientos y habilidades esenciales para su éxito en el mundo empresarial. Este dossier pretende aclarar cuáles son las condiciones de participación en la formación, así como las fechas relevantes del programa.

2. INSCRIPCIÓN

Para inscribirse es necesario rellenar este formulario.

Inscripción hasta el 07/07/2023

Número máximo de participantes: **50**. Las plazas se cubrirán de acuerdo con los criterios de selección y evaluación descritos en las secciones 4 y 5.

3. CAPACITACIÓN

El programa Mujeres con Impacto está estructurado de la siguiente manera:

3 sesiones de formación que suman 10 horas + 2 sesiones de mentoring grupal que suman 3 horas. Carga de trabajo total: 13 horas.



3.1. Formación:

Sesión	Temas de trabajo
Sesión de formación 1	Apertura del programa & Formación sobre posicionamiento y propuesta de valor: estudio de mercado, análisis de la competencia, creación de propuesta de valor y posicionamiento
Sesión de formación 2	Modelo de negocio y plan financiero: cómo tener un modelo de negocio sólido y rentable y crear un plan financiero
Sesión de formación 3	Canales de venta y comercialización: estrategias de comercialización para apoyar el crecimiento basado en diferentes canales de venta

3.2 Tutoría:

Las participantes se dividirán en grupos de 4 a 6 personas para intercambiar experiencias y aprender de sus propias vivencias. A través del Aprendizaje en Acción (Action Learning), las participantes podrán encontrar sus propias soluciones en lugar de recurrir a "experts" para resolver sus problemas. El Conjunto de Aprendizaje en Acción (Action Learning Set) se enriquecerá aún más por la diversidad de experiencias en el grupo, ya que las participantes proceden de diversos entornos.

4. A QUIÉN VA DIRIGIDO

Mujeres emprendedoras que:



- Vivan en una de las ciudades participantes: Lisboa, Río de Janeiro, São Paulo o Buenos Aires.
- 2. Ya tengan su propio negocio que genere ingresos. Estén interesadas en adquirir conocimientos básicos sobre emprendimiento.
- 3. Tengan disponibilidad para participar en todas las sesiones del programa.

Fomentamos la participación de perfiles diversos, contemplando la inclusión de colectivos infrarrepresentados como: inmigrantes, personas con discapacidad, LGBTQIA+, personas en precariedad socioeconómica, personas mayores.

5. PROCESO DE SELECCIÓN

Este programa de formación y tutoría se desarrollará en julio y agosto de 2023 en formato online.

Las sesiones tendrán lugar en las siguientes fechas y horarios:

Sesión	Fecha	Hora São Paulo, Río de Janeiro y Buenos Aires	Hora Lisboa
Formación 1	25 de julio de 2023	De 09:00 a 13:00	De 13:00 a 17:00
Tutoría 1	26 de julio de 2023	De 10:00 a 11:30	De 14:00 a 15:30
Formación 2	01 de agosto de 2023	De 09:00 a 12:00	De 13:00 a 16:00
Tutoría 2	02 de agosto de 2023	De 10:00 a 11:30	De 14:00 a 15:30
Formación 3	08 de agosto de 2023	De 09:00 a 12:00	De 13:00 a 16:00



Una vez cumplidos los requisitos mencionados en el apartado "A quién va dirigido", las participantes deberán cumplimentar un formulario de solicitud, facilitado por Impact Hub Lisbon, en el que podrán desarrollar detalladamente su negocio o proyecto emprendedor.

Este formulario proporcionará la información necesaria para la selección de las emprendedoras que podrán beneficiarse del programa de formación y de las sesiones de tutoría en grupo. Las participantes seleccionadas serán informadas antes del **18 de julio de 2023** de si han sido aceptadas en el programa de formación Mujeres con Impacto.

5.1. Criterios de evaluación:

Impact Hub Lisboa se encargará de seleccionar a 50 participantes de acuerdo con los siguientes criterios de evaluación:

- Perfil y Motivación del Emprendedor
- Oportunidad de Aprendizaje
- Viabilidad del negocio
- Impacto
- Diversidad y Cohesión del grupo

6. OBLIGACIONES DE LAS PARTICIPANTES

Tras la selección, las participantes deberán cumplir las siguientes condiciones:



- La candidata en cuyo nombre se haya presentado la solicitud deberá ser la que esté presente durante el programa de formación y tutoría. La selección es personal e intransferible;
- Las candidatas tienen la obligación de garantizar una participación asidua en el curso. Es obligatorio asistir al menos al 75% de las sesiones;
- Las candidatas se comprometen a realizar las actividades propuestas por los formadores y la coordinación del programa;
- Las candidatas se comprometen a comunicarse con la coordinación del programa y a responder a los cuestionarios de evaluación del programa, incluso después de que éste haya finalizado, con el fin de medir su impacto.

7. POLÍTICA DE PRIVACIDADE

El "HUBIP (Impact Hub Lisbon)" es la entidad responsable del tratamiento de los datos personales de las solicitantes ("Sujetos de Datos"), en el contexto de la inscripción en este curso "Mujeres con Impacto", recogidos a través del formulario de solicitud. Los datos personales proporcionados son necesarios para la gestión de la inscripción de las solicitantes/participantes en este curso de formación, siendo procesados únicamente a efectos de participación y para mantenerlas informadas sobre las actividades del programa. En este contexto, Impact Hub Lisbon trata las siguientes categorías de datos: datos de identificación y contacto, datos profesionales y curriculares de las solicitantes/participantes, que son obligatorios y, por lo tanto, en caso de falta o insuficiencia de estos datos, no será posible proceder a la inscripción. Impact Hub Lisbon, para la consecución de los fines descritos, podrá comunicar los datos personales recogidos a los socios con los que desarrolla y lleva a cabo el curso "Mujeres con Impacto". Impact Hub Lisbon también podrá comunicar sus datos personales cuando lo considere necesario o conveniente

- (i) a la luz de la legislación aplicable
- (ii) en cumplimiento de obligaciones legales/órdenes judiciales, o



(iii) para responder a las solicitudes de las autoridades públicas o gubernamentales.

Impact Hub Lisbon conserva sus datos durante el plazo legalmente establecido. Las Interesadas podrán solicitar, en cualquier momento, el acceso a los datos personales que les conciernan, así como su rectificación, supresión o la limitación de su tratamiento, la portabilidad de sus datos, u oponerse a su tratamiento mediante petición escrita dirigida a Impact Hub Lisbon a la dirección de correo electrónico mci@impacthub.net. Sin perjuicio de cualquier otro recurso administrativo o judicial, las interesadas tienen derecho a presentar una reclamación ante la Comisión Nacional de Protección de Datos u otra autoridad de control competente en virtud de la ley si consideran que sus datos no están siendo tratados legítimamente por Impact Hub Lisbon.

Al participar en el curso "Mujeres con Impacto" la solicitante/participante consentirá el uso de su imagen para la construcción de contenidos a través de vídeo y/o fotografías con fines de difusión con socios, medios de comunicación y redes sociales de los socios del programa. En caso de no dar este consentimiento, Impact Hub Lisbon deberá tener conocimiento de la no autorización del uso de la imagen a partir del 1º día del curso, a través de comunicación escrita al correo electrónico mci@impacthub.net.

8. PROPRIEDADE INTELECTUAL

Los derechos de propiedad intelectual e industrial de los negocios o proyectos de las candidatas/participantes pertenecen a las mismas. Las candidatas/participantes conceden a la organización de "Mujeres con Impacto" el permiso para utilizar información no confidencial en su actividad de promoción y difusión de este programa de formación.



Las partes se comprometen a guardar confidencialidad sobre el contenido de toda la información a la que tengan acceso durante su participación en este programa de formación. A saber, los datos que puedan afectar a los derechos de propiedad intelectual y/o imagen, incluso después de la finalización del programa, salvo lo estrictamente necesario para la ejecución de la iniciativa, promoción y difusión.

Impact Hub Lisbon no se hace responsable de cualquier violación de la propiedad intelectual e industrial, mal uso o plagio por parte de otra candidata/participante o por entidades externas a la organización del programa.

9. DISPOSIÇÕES FINAIS

Las evaluaciones realizadas en las diferentes fases son vinculantes y las decisiones tomadas no pueden ser recurridas. Impact Hub Lisbon no se hace responsable de la cancelación, aplazamiento o alteración del programa Women with Impact debido a circunstancias imprevistas o casos de fuerza mayor. Las situaciones no previstas en estas condiciones de participación serán debidamente analizadas y definidas por los organizadores del programa, es decir, Impact Hub Lisbon y el Ayuntamiento de Lisboa, junto con la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI). La organización de "Mujeres con Impacto" se reserva el derecho de modificar, en cualquier momento, estas condiciones de participación, publicando una versión revisada en el sitio web del programa. La participación en el programa implica la plena aceptación de estas condiciones de participación y la renuncia a cualquier reclamación o recurso, legal o de otro tipo, contra cualquier decisión de los organizadores.